

Ist denn schon Weihnachten?

Im November war es bei den Zschopauknirpsen, wie in der Wichtelwerkstatt vom Weihnachtsmann. Viele fleißige Hände haben Weihnachtspäckchen gepackt, mit vielen schönen Überraschungen.
Doch für wen waren diese Päckchen



Ganz bewusst haben sich die Erzieherinnen dafür entschieden, an der Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ mitzumachen und durch spielerische und pädagogische Angebote, Empathie und Mitgefühl bei den Kindern zu wecken und zu fördern. In einer Zeit, wo so viel Krieg auf unserer wunderschönen Erde herrscht und Menschen kein zu Hause und kein Essen haben, ist es umso wichtiger auch an diese Menschen zu denken. Besonders an die Kinder, die es nicht so schön haben wie wir.



Als alle Päckchen fertig gepackt, zugeschnürt und auf dem Handwagen verstaut waren, haben wir uns auf den Weg gemacht. Abgabestelle war die Waldheimer Kirche. Frau Bemmann und Willi haben bereits auf uns gewartet. Dort haben wir gemeinsam ein Lied gesungen und uns angeschaut wie die Päckchen auf große Reise gehen. An dieser Stelle nochmals ein großes Dankeschön an Frau Bemmann für das wundervolle Angebot.

